
 

Famil Sadygov: 

„Die Aktionäre haben also beschlossen, dass die Auszahlung von Dividenden aufgrund von 
Jahresergebnissen 2021 in der aktuellen Situation nicht sinnvoll ist. 

Derzeit sind für die Gazprom die Umsetzung ihres Investitionsprogramms sowie der Ausbau 
der Gasinfrastriktur in russischen Regionen und die Vorbereitung auf den bevorstehenden 
Winter vorrangig. Und zweifelsohne müssen wir imstande sein, unsere 
Steuerverbindlichkeiten in einem erhöhten Umfang zu erfüllen“. 


